

des Trois-Rivières, Mgr Gosselin, recteur de l'Université Laval, Mgr Têtu, de l'archevêché de Québec, Mgr Bolduc, de Rimouski ; plusieurs chanoines tant du diocèse de Rimouski que de Québec, d'Ottawa et d'ailleurs, un grand nombre de prêtres et une foule de fidèles.

Mardi dans l'après-midi, S. E. le cardinal Bégin arrivait avec sa suite à Rimouski. Une grande foule se pressait sur la place de la gare à l'arrivée de Son Éminence qui fut reçue, ainsi que les évêques qui l'accompagnaient, par S. G. Mgr de Rimouski, Mgr le Vicaire Général F.-X. Ross, M. l'abbé F. Charron, les membres du Conseil de ville, et ceux du comité de réception.

Les distingués visiteurs furent conduits à la cathédrale où S. G. Mgr Blais et S. H. le Maire de la ville firent à Son Éminence lecture d'adresses de bienvenue auxquelles le Cardinal répondit délicatement.

De la cathédrale, le cortège se rendit processionnellement à l'évêché en passant par la rue Saint-Germain, puis par l'Avenue de l'Évêché.

Les rues, les édifices publics, les résidences avaient été pavoisées avec beaucoup de goût par les citoyens de Rimouski.

Lorsque le cortège fut arrivé à l'évêché, Mgr Ross, vicaire général du diocèse, présenta au Jubilaire les hommages de son clergé. S. G. Mgr Blais répondit avec éloquence à cette adresse.

A huit heures du soir, au Séminaire, le « Cercle Philharmonique Haydn », de Québec, avec M. et Mme Mercier et les élèves du Séminaire donnaient un brillant concert. Le personnel du Séminaire en profita pour présenter ses hommages à Monseigneur. M. le chanoine Sylvain, supérieur de la maison, lui présenta une belle adresse à laquelle le vénérable Jubilaire répondit avec une exquise délicatesse.

Le lendemain, 5 mai, S. G. Mgr Blais chanta la messe pontificale à la cathédrale. Son Éminence assistait au trône. Toutes les stalles du chœur étaient occupées par les évêques et les autres dignitaires ecclésiastiques.

La chorale des élèves du Séminaire chanta remarquablement bien la *Messe à trois voix* de A. Dierix. Avec l'orgue le Septuor à cordes du Cercle Philharmonique accompagnait le chant.

Après l'évangile S. G. Mgr P.-E. Roy prononça avec grande éloquence le sermon de circonstance.

La messe terminée et le *Te Deum* chanté, S. H. le maire Tessier, présenta les hommages des échevins et citoyens de la ville en lisant, en leur nom, une adresse à Sa Grandeur, qui y répondit éloquemment.

Un magnifique déjeuner, donné par l'Évêché, eut lieu après la messe au couvent des SS. du Saint-Rosaire.

A la fin du banquet des discours furent prononcés par le Jubilaire et par Son Éminence.

Dans l'après-midi eut lieu une belle réception au couvent des Ursulines.

Le lendemain, Sa Grandeur alla célébrer la sainte messe au Séminaire où il y eut nouvelle réception, et dans l'après-midi, pour terminer